

02 octobre 2015 : célébration du Gandhi Jayanti à Douville Sainte-Anne.

A l'occasion de l'anniversaire de la naissance du Mahatma Gandhi, les élèves de l'option hindi du collège de Douville Sainte-Anne accompagnés de la chorale, ont convié les primaires de mixte 2 et les élèves de l'option hindi de Saint-François, à entreprendre une **marche commémorant** ainsi la fameuse « marche du sel » entreprise jadis par Gandhi en 1930.



Il s'agissait pour l'ensemble de la communauté scolaire, de mettre en avant les valeurs de non-violence, de respect de la différence et de tolérance défendues par le Mahatma tout en soulignant l'importance des richesses naturelles qui nous entourent ; ici l'eau si précieuse en ces temps de pénurie.

Sous le regard de Gandhi, hymne indien, citations et poèmes en hindi se sont succédés avant une offrande à la mer sur les rivages de la plage des raisins clairs.

